

■ VILLARES DE LA REINA

La Junta inicia la construcción del nuevo colegio, que abrirá sus puertas dentro de un año

Las máquinas han comenzado las obras del centro de Infantil y Primaria de dos plantas con una superficie total de 2.165 metros

EÑE | VILLARES

Las máquinas han iniciado los primeros trabajos en el terreno que acogerá el segundo colegio público de Villares de la Reina, que estará terminado en el plazo de un año para su apertura en el curso 2017-2018.

De esta manera, a pesar del retraso y los meses de espera, los responsables municipales se muestran satisfechos del comienzo de las obras con las que la Junta da cumplimiento a su compromiso de ejecutar un nuevo centro educativo de Infantil y Primaria para atender las necesidades de la creciente población en edad escolar que cada año se matricula en el municipio. Actualmente, son más de medio millar de niños y es una cifra que crece cada curso "con un aumento de matrículas que supera la veintena de nuevos escolares, lo que hace que cada año se llene al menos un aula más, al tratarse de uno de los municipios con mayor porcentaje de población infantil de la Región", reconocen.

Una dotación "necesaria" que evitará el problema de espacio existente en las instalaciones educativas actuales y permitirá eliminar las aulas prefabricadas y que, tras la adjudicación por parte de la Junta y la firma del acta de replanteo el pasado día 12, la empresa ha comenzado los trabajos de marcado y movimiento del terreno. El futuro segundo colegio del municipio se construirá en la parcela municipal cedida por el Consistorio para este uso, que se encuentra anexa al centro existente. Será un centro completo, tanto en aulas como dotaciones y equipa-



Las máquinas ya han iniciado el movimiento de tierras. | EÑE

mientos complementarios para cubrir todos los servicios educativos, distribuidos en un edificio de dos plantas con una superficie útil de 2.165 metros cuadrados. En la planta baja, se colocarán las aulas de Infantil y parte de Primaria, el comedor, la cocina, el gimnasio, despachos e instalaciones generales; y, en la primera planta, se ubicarán el resto de aulas de Primaria y las aulas de apoyo a este grupo.

En total, las instalaciones contarán con nueve aulas (tres de Infantil y seis de Primaria), despachos para la dirección y el

profesorado, así como gimnasio, biblioteca, salón de actos y espacio para las futuras ampliaciones que fueran necesarias si continúa el incremento de escolares durante los próximos cursos.

La nueva infraestructura es la principal inversión en materia educativa de la Administración regional en esta legislatura, con 2.451.327 euros, aunque el presupuesto total superará los tres millones, incluyendo la licitación de la obra, la redacción del proyecto, la dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud de la obra y el equipamiento.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Consolas y juegos infantiles por ordenador. La programación de verano para los pequeños de Carvajosa sigue con juegos y actividades variadas, en las que no faltan las consolas y el ordenador para disfrutar de Internet con contenidos seguros y adaptados a su edad. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Diversión en la Bibliopiscina. Las actividades del programa estival de la Bibliopiscina en Santa Marta continúa llenando las tardes de diversión en el recinto de baño, donde numerosos niños acuden para participar en los juegos y los talleres organizados. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La selección de profesores para la Escuela de Música concluye la prueba práctica

El alcalde en funciones, José Martín, ha publicado el decreto con la lista definitiva de profesores admitidos y excluidos para formar parte de la plantilla de la Escuela Municipal de Música de Villamayor durante el próximo curso. Un proceso de selección por el que han pasado numerosos candidatos y que concluirá el próximo viernes, día 26, con la realización de la prueba práctica, que tendrá lugar en el salón de actos de la Casa de la Cultura Antonio Gamoneda. El objetivo es que el proceso esté concluido antes del inicio del curso, para comenzar las clases con los profesores correspondientes que impartirán la amplia oferta formativa con la enseñanza musical de una treintena de instrumentos. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio mantiene su apoyo a la inserción laboral de las personas con discapacidad

Las subvenciones permiten contratar a dos nuevos trabajadores

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes mantiene su apuesta para que la integración laboral de personas con discapacidad sea una realidad, por ello, cada año solicita las subvenciones que conceden otras administraciones con este mismo objetivo.

En este sentido, la concejal de Empleo, Chabela de la Torre, reconoce que "este colectivo tiene

especiales dificultades para acceder al mercado laboral y es necesaria la colaboración de las instituciones para mejorar la empleabilidad de los mismos, como venimos demostrando ya durante varios años en los que nos hemos acogido a las diferentes subvenciones". Ayudas gracias a las cuales durante este año el Consistorio ha contratado a cinco personas con discapacidad.

Así, con la última aportación de 10.000 euros de la Junta de Castilla y León y el Fondo Social Europeo, se permitirá contratar a dos personas con discapacidad para comenzar a trabajar en el Consistorio a partir del 1 de septiembre, durante un periodo de 90 días, que realizarán labores relacionadas con la administración electrónica en diferentes edificios municipales.



La edil Chabela de la Torre. | EÑE

PAVIMENTOS SANTA MARTA
 TARIMAS • PARQUÉS
 RODAPIÉS
 LIJADOS • BARNIZADOS
 PUERTAS • ARMARIOS
 Carretera Nuevo Naharros, 33
 Tfno. 923 13 01 83 - 680 40 43 24
 SANTA MARTA DE TORMES

hazte donante de médula ósea

 Infórmate: 923.26.00.66